

Was ist mit dem Nikolaus?



Alles ist dieses Jahr anders. Auch der Nikolaus, der gerne von Menschen umgeben ist, möchte dazu beitragen, dass sich dieser blöde Virus nicht verbreitet. Deshalb schickt er seine Weihnachtswichtel von der Feuerwehr zur kontaktlosen Geschenkeübergabe.

Liebe Eltern,

Ihr wohnt in Steinheim und möchtet am Nikolaus Eurem Kind (bis 10 Jahre) das Geschenk via Feuerwehrwichtel mit einem roten Schlitten mit blauen Lichtern bringen lassen?

Dann meldet Euch vorab unter ffwsteinheim@yahoo.de mit Name des Kindes und der Straße + Hausnummer an. Danach erhaltet Ihr die Info, wo Ihr das Geschenk am 4. Dezember abgeben könnt. Die Anmeldung ist bis zum 3. Dezember möglich.

Zum Ablauf möchten wir noch folgende Info geben: Abstand ist aktuell das A und O, deshalb wird das Geschenk nicht persönlich übergeben, sondern mit dem nötigen Abstand abgelegt.

Was den Wichteln für die Ablage die Sache erleichtern würde: Stellt ein Licht auf und einen Stiefel dazu, denn diesen erwartet eine kleine Überraschung. Gestartet wird am 6.12. um 18 Uhr.

Vielleicht hat Euer Kind auch Lust, ein Bild zu malen oder etwas zu Basteln für die Wichtel? Darüber würden sie sich sehr freuen und damit das Feuerwehrhaus für die Weihnachtszeit dekorieren.

Eure

**FEUERWEHR
HUNGEN-STEINHEIM**

